

## Polresta Mataram Hadir Olahraga Bersama Sinergitas TNI -Polri, Wujudkan Kamtibmas Jelang Pemilu 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.POSTMEDIA.ID](https://MATARAM.POSTMEDIA.ID)

May 31, 2023 - 13:10



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB hadir mengikuti kegiatan olahraga bersama sinergitas TNI-Polri untuk mewujudkan kondusifitas keamanan dalam negeri dalam mengawal tahun Politik 2024 bertempat di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Gebang Mataram, Kota Mataram. Rabu, (31/05/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur NTB di wakili oleh Sekda Provinsi Drs.H.Lalu Gita Ariadi, Kapolda NTB Irjen Pol.Drs.Djoko Porwanto, Danrem

162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo S, sos M, M, Wakapolda NTB Brigjen Drs. Ruslan Aspan, Kajati NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Ketua DPRD Prov. NTB, Ketua Pengadilan Tinggi Mataram, Kabinda Prov. NTB, Kepala BNN Prov. NTB, Kepala BNPB Prov. NTB, PJU Polda NTB, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Dandim 1606/Mataram, Kapolres Lobar AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, SIK, MAP, Kapolres Lotara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, MH, pejabat utama Polresta Mataram, Personel gabungan TNI-Polri peserta olahraga bersama sebanyak 600 orang.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan guna mempererat tali silaturahmi antara TNI/Polri, melalui olahraga bersama tersebut diharapkan dapat meningkatkan Sinergitas TNI/Polri untuk mewujudkan Kondusifitas Keamanan Dalam Negeri

Dalam Mengawal Tahun Politik 2024 ", ucapnya

" TNI-Polri berjanji untuk menjaga Provinsi NTB agar tetap aman dan nyaman tidak lupa juga melibatkan bersama di dalamnya Pemkot dan Pemprov NTB ", jelasnya

Kapolda NTB juga mengucapkan terimakasih kepada semua panitia yang telah mengemas kegiatan olahraga bersama tersebut dengan baik.

Kapolda juga menekankan bahwa menjelang tahun Pemilu 2024 tidak ada sedikitpun untuk ruang dan tempat kepada siapapun yang berniat untuk mengganggu keamanan dan kenyamanan serta kondusifitas di Provinsi NTB, TNI-Polri akan menindak tegas siapapun itu yang akan mengganggu kondusifitas keamanan yang ada di Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Kemudian dilanjutkan dengan Pemberian Bantuan Alat Olahraga dari Bapak Kapolda NTB kepada Danyon 742 Wira Yudha, pemberian uang Pembinaan kepada 25 Putra dan Putri dari anggota TNI/Polri yang berprestasi, kemudian dilanjutkan dengan penyerahan hibah bangunan dari Pemprov NTB kepada Korem 162 Wira Bhakti dan Penyerahan Tali Asih Kepada Warakauri.

Selanjutnya kegiatan senam bersama oleh seluruh gabungan peserta antara TNI-Polri, jalan santai, dengan rute maupun jalan yang di lewati antara lain lapangan Trisula Yonif 742 Satya Wirayudha keluar melalui pintu utara - belok kiri di Jl. Sriwijaya -- S4 Pizza Hut belok kiri -- Jln. Bung Karno -- S4 Gebang belok kiri menuju Jln. Gusti Jelantik Gosa kemudian kembali memasuki Lapangan Trisula Yonif 742 Wira Yudha kemudian pembagian doorprize kepada para peserta olahraga/jalan sehat. (Adb)